

Bundesbeschluss über die Kompensation der CO₂-Emissionen von Gaskombikraftwerken

Entwurf

Änderung vom ...

*Die Bundesversammlung der Schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht in die Botschaft des Bundesrates vom 30. Mai 2008¹,
beschliesst:*

I

Der Bundesbeschluss vom 23. März 2007² über die Kompensation der CO₂-Emissionen von Gaskombikraftwerken wird wie folgt geändert:

Art. 2 Abs. 3

³ Dieser Beschluss bleibt in Kraft, bis die Kompensation der CO₂-Emissionen von Gaskombikraftwerken im CO₂-Gesetz vom 8. Oktober 1999³ geregelt ist, längstens aber bis zum 31. Dezember 2010.

II

¹ Dieser Beschluss untersteht dem fakultativen Referendum.

² Er tritt am 1. Januar 2009 in Kraft.

¹ BBl 2008 5493

² SR 641.72

³ SR 641.71

